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      Аннотация

    
        
          В пособии рассмотрены участники инвестиционно-строительного проекта и их функции, жизненный цикл инвестиционно-строительного проекта, современные методы финансирования строительства, а также календарное планирование строительства объекта и основы оценки экономической эффективности инвестиционно-строительных проектов. Наряду с общей информацией в пособии представлен блок нормативно-правовой информации, содержащейся в профильных законах, постановлениях, ГОСТах, СП и прочей нормативно-технической документации с целью ознакомить студентов с информацией из первоисточников или подтвердить изложенное соответствующими утвержденными на высоком уровне документами, а также с целью обучить и отследить изменения в законодательной и нормативно-технической базах как основах профессиональной грамотности. Учебное пособие рекомендуется для получения базовых знаний по направлению организации инвестиционно-строительной деятельности в форме капитальных вложений. Предназначено для бакалавров по направлению подготовки 08.01.03 «Строительство» (всех форм обучения); магистров по направлениям подготовки 08.04.01 «Строительство» и 07.04.04 «Градостроительство» (всех форм обучения); специалистов по направлению подготовки 08.05.01 «Строительство уникальных зданий и сооружений».
        

        
          The manual considers participants of the investment and construction project and their functions, the life cycle of the investment and construction project, modern methods of financing construction, as well as the scheduling of the object construction and the grounds for assessing the economic efficiency of investment and construction projects. Along with general information, the manual presents a block of regulatory information contained in the specialized laws, regulations, state standards, sanitary regulations, and other regulatory and technical documentation in order to acquaint students with the information from primary sources or to confirm the statements made by the relevant documents approved at the governmental level, as well as to teach and monitor changes in the legislative, regulatory, and technical frameworks as the basis of professional competence. The training manual is recommended for obtaining basic knowledge in the field of organization of investment and construction activities in the form of capital investments. The training manual is intended for Bachelor’s degree students in the major coded 08.01.03 “Civil Engineering” (all modes of study); Master’s degree students in the majors coded 08.04.01 “Civil Engineering” and 07.04.04 “Urban Planning” (all modes of study); specialists in the major coded 08.05.01 “Construction of Unique Buildings and Structures”.
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